

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan sebelumnya dapat disimpulkan bahwa:

1. Sistem penjualan kredit yang dilakukan oleh PT Lumina Packaging belum sesuai karena pada PT Lumina Packaging seluruh pemesanan barang harus dilakukan proses produksi terlebih dahulu, sedangkan pada teori yang ada pemesanan barang dilakukan secara langsung dengan mengeluarkan surat order pengiriman dan barang disiapkan oleh gudang untuk dikirim. Adapun dokumen-dokumen yang digunakan PT Lumina Packaging sesuai dengan kebutuhan perusahaan, yaitu: *quotation*, order konfirmasi, order harian produksi, surat perintah kerja, surat pengeluaran barang, dan surat jalan
2. Catatan akuntansi yang digunakan PT Lumina Packaging masih kurang lengkap karena hanya meliputi jurnal penjualan, kartu persediaan atau kartu stok barang dan kartu piutang.
3. Fungsi-fungsi yang terkait pada penjualan kredit di PT Lumina Packaging masih terdapat perangkapan fungsi, yaitu pada fungsi pengiriman, fungsi kredit, dan fungsi penjualan.

## B. Saran

Berdasarkan dari urutan mengenai kelemahan-kelemahan yang terdapat pada sistem penjualan di PT Lumina Packaging, penulis mempunyai saran yang diharapkan dapat dijadikan masukan bagi perusahaan untuk memperbaiki sistem yang sudah dijalanka, yaitu:

1. Seharusnya fungsi kredit dengan fungsi penjualan harus dilaksanakan dengan bagian yang berbeda. Ini bertujuan untuk bagian penjualan mampu menjamin piutang tak tertagih pada perusahaan dapat berkurang.
2. Seharusnya fungsi pengiriman dengan fungsi penjualan tidak merangkap jabatan, solusi yang terbaik yaitu dilakukan penambahan karyawan agar mampu mengkoordinasikan para supir-supir dan kernetnya. Ini bertujuan untuk menghemat waktu dan tenaga, sembari menunggu e-mail yang diterima dari administrasi gudang. Ini mengakibatkan terlambatnya jadwal pengiriman yang dilakukan oleh PT Lumina Packaging kepada *customers*, dan dapat menyebabkan kecurangan antar bagian penjualan PT Lumina Packaging dengan jumlah kiriman yang diminta oleh *customers*.
3. Seharusnya catatan yang digunakan pada PT Lumina Packaging harus disesuaikan dengan teori yang sebenarnya agar tidak terjadi kebingungan dalam memposisikan penamaan yang berkaitan dengan produksi dan penjualan, misalnya pencatatan stok barang jadi tidak

menggunakan e-mail saja tetapi menggunakan pencatatan yang baik dan benar. Dokumen-dokumen yang terkait harus diperlengkap agar seluruh transaksi penjualan maupun proses produksi memiliki bukti-bukti yang kuat dan dapat dipertanggungjawabkan oleh pembuat yang terkait.